

Terrible accidente en el muelle grande ocurrido ayer en la mañana

Ayer a las siete de la mañana al iniciarse el trabajo en el muelle del vapor Steatle, y al levantar una de las máquinas una pluma golpeó fuertemente al capa-

taz de la cuadrilla de popa don Everardo Villegas, cayendo de cubierta al primer entrepuente de las bodegas. Cayó sobre unos sacos boca abajo, recogiendo sin

sentido.

Fué llevado al Hospital terriblemente golpeado.

Anoche nos informamos de su estado y nos comunicaron que siempre era de

cuidado.

Con este caso van dos que se repiten en pocos días en empleados de carga y descarga.

Es de lamentar lo ocurri-

do al señor Villegas a quienes deseamos que se mejore lo antes y mejor posible.

Esa es la lucha, la lucha de vivir, quien cae en el campo, pero honradamente.

EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE
APARTADO N° 267 — EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO — SUSCRIPCION MENSUAL \$1.00

DIRECTOR:
VINICIO PEREZ GONZALEZ

AÑO II | Puntarenas, Costa Rica, Lunes 22 de Febrero de 1937 | NÚM. 82

ADMINISTRADOR:
CARLOS CLAVERA LÓPEZ

El exámen de salud Se oyen rumores de la campaña diputadil pre-escolar

NOSOTROS nos contentamos, con tener el mayor cupo de matrículas en las escuelas, aunque eso implique el más hondo sacrificio para los niños. Hemos alarde de que la estadística del año presente y el futuro irán en "cres.endo" y que se aumenta el número de alumnos a pasos agigantados.

Mientras tanto no nos preocupamos de que los niños estén en buena o mala condición de salud, lo que queremos es números cada día mayores aunque los perjudicados sean las pobres criaturas, que por su condición de menores no se pueden oponer a las disposiciones de sus mayores para exigir que antes de matricularlos les hagan un examen para saber en que condición de salud se encuentran, para principiar a desarrollar sus facultades, talvez atrofiadas por las enfermedades o la miseria que sufren en sus hogares.

Cómo queréis hacer trabajar a un niño que llega débil por su mala alimentación?

Cómo queréis que estudie un niño si sufre una obstrucción cerebral, o su organismo está enfermo y atacado por atroz anemia?

El maestro se contenta con decirle: idiota, estúpido o con propinarle un reglazo, sin tener siquiera un escaso vago conocimiento del fondo principal por qué aquel niño es olvidadizo, es perezoso o no cumple con las tareas.

En ese caso el maestro se transforma con esos niños enfermos en el más encarnizado verdugo, que mata de la manera más mortificante a su víctima.

Tiene el maestro la culpa? En cierta forma sí: porque el maestro debe tomar muy en cuenta hasta los detalles más mínimos de la psicología de sus educandos.

Cuando un cuerpo no quiere trabajar, máxime si está en plena juventud, donde existe la más notoria vivacidad, es porque está enfermo.

La otra culpa la tiene el Estado, que exige a los niños a concurrir a las escuelas sin un exámen previo de su salud.

Debiera nombrarse un Médico especial y único para las escuelas, que examine una a una a los niños que van a matricularse y con ese examen preescolar saber si el niño puede o no principiar o continuar en sus estudios.

Después establecer un botiquín para servicio exclusivo de las escuelas, para dar las medicinas que sean necesarias a la enfermedad que adolece al futuro alumno.

No nos importe el número al principio; impórtenos saber que los que estudian es porque su organismo está en condiciones de hacerlo.

Si se implanta el exámen pre escolar, debe abrirse irremisiblemente el botiquín y que ambos trabajen acordes.

Si no podemos luchar en favor de la salud de los adultos, por sus vicios; luchemos por la salud de los niños, que todo esfuerzo que se haga, dará fructíferos resultados.

Para su alimentación, existen los centros de beneficencia, quienes se esforzarán por la vigorosidad de los débiles.

Con el desarrollo de esos puntos; el Gobierno puede decir que está haciendo ciudadanos para el porvenir, y preparando buenos hijos, está formando patria grande.

Aunque lo juzgamos muy prematuro el caso de que ya se comiencen las andanzas políticas para la próxima campaña, pero aunque así lo creamos, es lo cierto.

En la olla ya comienzan los primeros hervores y varios nombres de futuros candidatos a diputados, se encuentran en sancocho.

Entre los nombres que hemos recogido están los siguientes:

Don Sergio Carballo, don Clodomiro Figueroa, don Moisés Aguilar, don Pablo Angulo Vásquez, Dr. Luis

G. de Paredes y don Alberto Morales.

Parece que los espartacos en ver que se suevan tres nombres por Puntarenas, ellos también quieren hacer dúo y hacen asomar la cabeza de los tres primeros de la lista.

El espacio que hay de tiempo para las elecciones es todavía grande, pero los políticos nuestros tienen en sus cabezas muy al dedillo el adagio aquel de: "que el que madruga come pechuga" y seguro es el motivo que ya dan principio a albo-

rotar las albondigas, para trabajar --como dicen ellos-- desinteresado, por colocar al elemento que ellos creen van a salvar la patria de sus amores, ¡sí! la de sus amores; con todas las palabras que Uds. ven; los políticos son extremadamente desinteresados, y por su mismo poco interés, los vemos después rumiando huesos a que están adheridos sabrosos lomos.

Nosotros decimos al contrario: ningún político saca pelo sin sangre; verdad que sí lectores?

Campo Pagado

CARTA ABIERTA

Punts. 20 F. b. de 1937.
Señor
Presidente de la República
San José

Sr. Presidente:

Acuso recibo de su telegrama de fecha de hoy, en el que me manifiesta, que el señor Comandante de Plaza de esta ciudad, había informado que yo me había negado a que se practicara registro de mi casa, con motivo de un robo en la Ferretaría Echandi. Si bien es cierto que me negara al principio, fue por la sencilla razón que dos desconocidos sin llenar las formalidades de ley, ni presentar sus credenciales correspondientes. Irrucionaron en mi casa de manera grosera, registraron todo y luego pasaron por una puerta que conduce a mi domicilio privado obligándome a que abriera la caja de hierro, sin haber reconocido en ellos que fueran detectives y porque no llevaban orden expresa de Juez para que se verificara tal acto, pues ellos debieran haber sellado dicha caja para su aseguramiento.

También me dice en su telegrama, que la investigación se dirigió a mi casa en esa forma, por acostumbrarse en ella, a comprar mercadería robada y pone la Comandancia como prueba, unos ángeles de mármol que

fueron comprados al señor Ricardo Zanini, quien a su vez los obtuvo del Sr. Jorge Lizano, cuando estuvo como Agente Principal de Policía de esta ciudad. Los dos señores antes citados, son para mí, lo mismo que para todo el pueblo de Puntarenas, personas que han gozado de toda consideración, y no es posible creer que ellos fueran autores de un acto que viciara a menospreciar su reputación, así es que por la razón expuesta, no tuve inconveniente de negociar los ángeles en referencia.

Si bien es cierto que mi casa se iniciaba a compra y venta, también es cierto, que ese negocio había contribuido a llevar a muchos hogares el pan y que ya el hambre tocaba a las puertas de sus casas, por razón de la situación.

Hago esta aclaración, por mi buen nombre, pues no quiero que se me tenga como agente de negocios oscuros. Aprovecho la ocasión para reiterarle las protestas de consideración de su atento servidor,

Ramón ECHEVERRIA G.

LA APERTURA DE LAS ESCUELAS

Según nos informan la apertura de las escuelas de esta ciudad se harán el primero de Marzo, y la matrícula se abrirá el 25 del mes en curso.

Cuando el niño fuere a matricularse por primera vez debe de ir acompañado por uno de sus familiares, para que dé los datos concernientes a la edad, día y fecha de nacimiento, nombre del padre y de la madre o de sus tutores.

Los niños que van a cursar otros grados deben de presentar las tarjetas o certificaciones de calificaciones del año anterior.

Así es que, el niño que no concurriese del primero

de Marzo en adelante, se le apuntarán las ausencias para el respectivo cobro de multas.

Además, no se recibirán para matricular niños menores de siete años de edad. Por lo tanto los padres de familia estarán enterados que la Ley de Educación Común los dejan exentos de compromisos en ese caso.

Padres y madres de familia no déjen que vuestros hijos queden en la ignorancia, pues más tarde esos hijos renegarán de sus padres que no los mandaron a estudiar.

Hay que combatir el analfabetismo porque es la desgracia de un pueblo que se encuentra en ese estado.

GRAN PANADERIA

DE
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, diríjase a
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio - Vida - Accidentes Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana

MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

"Pájaro Azul"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
AMADEO DELCORE

Pequeñas meditaciones filosóficas

Por El Andante Gris

Puede perdonarse al loco de lo que haga, por las alucinaciones que en su mente desgravitada dé a conocer que se le aparecen, pero no al que estando cuerdo quiera hacer comprender materialmente que es más que los demás...

La vida es un anatema; sólo dos cosas nos quedan; la primera: vivir en el hampa del vicio o soportar a los viciados...

la segunda: vivir en "la ciudad de los iguales"; o sea, donde el loco está al lado del cuerdo; donde el ambicioso, el necio y el enfermo material o moral conviven con el sabio; donde el sectario se une con el libre pensador; donde el rico hace su cara tan siniestra como el pobre; en fin... donde el vicioso se une con el casto; el feo con la hermosura y el esclavo se iguale con su amo;

pero; si vivimos la vida, tenemos que saberla vivir, es decir, saber lo que luego tenemos que ser y así no vestimos con el hábito degradante del vicio y usar tan sólo la toga del humilde, porque así tal vez al trasladarnos a la otra mansión o sea a los regazos de nuestra madre común nos recuerden con agrado antes que desprecio...

Ser útil en la vida, es hacer algo por los que quedan para desaparecer después de nosotros; y ser harapos de ella, es no hacer, ni tampoco dejar hacer...

Según el bien que hagamos, eso es lo que nos recuerden después de nuestro ocaso; pues si somos para los vivos el oasis donde ellos reposarán a favor de nuestra sombra; y según es el harapo así será de pronto que

desaparecemos de la mente de los que quedan, porque ¿quién quiere vivir en un desierto? de seguro que nadie; todos buscarán el oasis o la estela benefactora que dejemos en pos de nuestra existencia; sin embargo así los malos tienen sus devotos, pero no los imitan sino que pasa lo que Lutero y Calvino hicieron, formaron una secta, para que otros— los que los siguieron— se dividieran después, por que lo que ellos lo habían hecho...

¿Quién arrebató la gloria a Homero, a Dante, a Cervantes y a otros de igual calibre? ¡nadie! es que esos han sido oasis de la vida...

La vida es triste por los hombres, y si queremos darnos cuenta de ello, después de un jilgorio, nos sentimos más tristes que antes...

El riego de las calles

No muy del agrado ha sido la disposición de que sean los vecinos los que les toque regar las calles por

los motivos que apuntaremos:

Primero: Según la Ley de Hacienda Municipal dice

en uno de sus artículos que las Municipalidades son "cuerpos económicos administrativos".

Quiere decir, que es a ellos a quienes corresponde definir un asunto que es necesariamente de orden económico, administrativo e higiénico, todo que redunde en bien del público.

Segundo: Si tomamos como base que es el público el que sufre la carga de impuestos para llevar a efecto obras de ornato, higiene y gastos de empleados y es la Municipalidad la que recarga cada día más la balanza de esas primicias, no es posible también obligarlo a hacer gastos y trabajos que corresponden exclusivamente al gobierno local, dado que el pueblo paga impuestos para evitar molestias y gastos consiguientes.

Aclaración

Hacemos saber al público que en la nota a que se refiere al nuevo empresario del Teatro Puntarenas, por un error del cajista salió que sería en mayo el estreno de los aparatos, cuando se llevará a efecto el primero de marzo.

ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,
HORNOS ELECTRICOS Y
NEVERAS DE HIELO
Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO
Constructor mecánico

La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD
En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

"JABON IVORY"

Ideal para lavatorio y baño

De venta en todas las
PULPERIAS Y FARMACIAS

Importación Directa

W. Steinvorth y Hno. Sucs.

La Escuela de Agricultura debe estar en Guanacaste

Todo el nombre lo dice todo.

La agricultura es el cultivo de la tierra y para que exista cultivo, tiene que existir tierra.

Así la escuela de agricultura debe de estar en el lugar donde haya expansión terráquea.

Es de suponer que para bañarnos por ejemplo en el mar, no vamos a ir con cuello parado, camisa, chaleco y frac, si no al contrario, iremos con un simple vestido de baño.

Pues si queremos enseñar a cultivar la tierra, no iremos a escoger el parque central de San José o el atrio de nuestra Metropolitana; si no antes al contrario vamos donde hay campo suficiente para lo que nos empeñamos hacer.

Volvamos los ojos al Guanacaste, lugar propicio para la enseñanza y ejercicio a los alumnos que escogen tan noble inclinación.

Ah! pero pobrecitos los maestros de la escuela; tendrán que perder el cine, la retreta del Morazán el paseo en bote del Lago del «Bosque de los niños» y otras cuantas diversiones más.

Si señores, todo eso hay que perder, pero... que es la carrera del maestro? no implica sacrificio?, para que los otros tengan más tarde su profesión que no sea empírica, o teórica; que los conocimientos teóricos vayan simultáneamente con los prácticos. Nada haríamos en una escuela si sólo enseñásemos

a los niños a conocer las letras sin ejercitarlos en la construcción de aquellas.

Así nos sucede con la enseñanza de la agricultura en un campo como el actual: pequeño, terreno cansado por el arado que lo llega a horadar siempre en el mismo sitio ¡triste campo de experimentación!

Escojamos las bellas y extensas planicies guanacastecas; donde el más perezoso se entusiasma aunque sea a sembrar una mata de ayote; campos fértiles, llenos de sol, de aire puro, de bosques, de todo lo que se desea para hacer una buena labor, de un buen maestro. Dejemos la diversión, el interés de ganar un sueldo cómodamente y vamos con la vocación, si es que la tenemos, a enseñar desde botar un árbol, hasta recoger el grano, fruto sagrado de nuestro verdadero sacrificio.

No importa sacrificarnos, por enseñar a los que van tras de nosotros; pero llevaremos dentro de nuestro corazón la satisfacción de haber cumplido nuestro deber de buenos ciudadanos en pro de nuestra querida Costa Rica.

Carmelín.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEBRO DE 1937

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Lunes	1 2.00	8.00 del 2	Miércoles	3 1.00	8.00
Viernes	5 2.00	10.00	Sábado	6 5.00	12.00
Martes	9 6.00	14.00	Miércoles	10 8.00	15.00
Jueves	11 0.00	4.00 del 12	Viernes	12 22.00	5.00 del 13
Lunes	15 23.00	7.00 del 16	Miércoles	17 1.00	8.00
Viernes	19 1.00	9.00	Sábado	20 4.00	11.00
Martes	23 6.00	14.00	Miércoles	24 8.00	15.00
Jueves	25 20.00	4.00 del 26	Viernes	26 22.00	5.00 del 27

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Lunes	1 4.00	8.00	Lunes	1 2.00	8.00
Viernes	5 7.00	11.00	Viernes	5 5.00	11.00
Lunes	8 11.00	15.00	Lunes	8 9.00	15.00
Viernes	12 1.00	5.00	Jueves	11 23.00	5.00 del 12
Lunes	15 3.00	7.00	Lunes	15 1.00	7.00
Viernes	19 6.00	10.00	Viernes	19 4.00	10.00
Lunes	22 10.00	14.00	Lunes	22 8.00	14.00
Viernes	26 1.00	5.00	Jueves	25 23.00	5.00 del 26

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes	1 3.00	8.00	Jueves	4 6.00	9.00
Jueves	4 5.00	10.00	Domingo	7 10.00	13.00
Lunes	8 10.00	15.00	Jueves	11 13.00	16.00
Miércoles	10 23.00	4.00 del 11	Domingo	14 2.00	5.00
Lunes	15 2.00	7.00	Jueves	18 5.00	8.00
Jueves	18 4.00	9.00	Domingo	21 9.00	12.00
Lunes	22 9.00	14.00	Jueves	25 3.00	16.00
Miércoles	24 23.00	4.00 del 25	Domingo	28 2.00	5.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves	4 4.00	9.00	Domingo	7 10.00	13.00
Jueves	11 11.00	16.00	Domingo	14 2.00	5.00
Jueves	18 3.00	8.00	Domingo	21 9.00	12.00
Jueves	25 11.00	16.00	Domingo	28 2.00	5.00

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes	2 3.00	8.00	Martes	3 10.00	15.00
Martes	9 9.00	14.00	Miércoles	17 10.00	15.00
Martes	16 2.00	7.00			
Martes	23 9.00	14.00			

SAN LUCAS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de San Lucas
Sábado	6 8.00	
Sábado	13 8.00	

Mal presagio

El jueves de la semana "lluvias locas"; pero lo que pasada cayó una regular lluvia que no dejó de hacer pequeños charcos en varios sectores de la población.

realmente se anuncia es un mal invierno que redundará en perjuicio de los agricultores.

Los campesinos llaman Oja'á que no sea así.

Guillermo Carranza Solís
Abogado y Notario
Despacho frente al Parque
Puntarenas

Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez 0.

Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

Talabartería Martínez

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior
calidad y perfección

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: MANUEL LEE SANCHEZ CHEN

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Compro y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: GIL CON

Apartado N° 72—Puntarenas—T-éfono N° 30

VISITE

"EL MACHETE"

Cantina, R-fresquería, Cafetería y Hostería.
Gran surtido de licores extranjeros con
exquisitas y variadas bocas especiales.

CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta

Aseo, esmero, cultura y atención

Servicio a domicilio

MANUEL PENKIN JIMENEZ
Administrador

Se reciben pensionistas a precios bajos.

Rinconcito Literario

Celos

Angustiada, llorosa y pensativa,
bajo el rosal que nuestra cita escuda,
te hallé una tarde ante mis ruegos muda,
sorda a mi llanto, y a mi beso esquiva.

Sorprendí en una lágrima cautiva
la imagen de tus celos y tu duda,
hablé, y tu frase me repuso ruda,
lloré, y tu boca rechazóme altiva.

Y, cuando esclavo de presagios crueles
y juzgando invencibles tus enojos,
sollozando te dí aquellos claveles,

más grandes que tus labios, no más rojos,
¿recuerdas las, amorosa de ojos fieles,
que con mis labios te enjugué tus ojos?

MANUEL UGARTE

Los robos se repiten

Una terrible y audaz farlanje de rateros está haciendo su agosto en nuestro puerto. Cada momento se oye decir de un nuevo robo, de un carterazo y lo peor de todo, es que nunca se dá con el, o los culpables.

La investigación se hace imposible, por cuanto no dejan ni el menor indicio.

En la semana pasada no más hubieran cerca de tres asaltos y hasta la fecha ha sido nulo todo deseo de dar con los cacos.

Ordene sus trabajos

a la IMPRENTA

"El Progreso"

Por nuestro Coliseo de Moda

Siempre sorpresas se preparan en el Sun Yat Sen para el público favorecedor a quien la Empresa se esfuerza por servir de la mejor manera posible.

Para estos tres días se darán tres películas cumbre en el verdadero sentido de la palabra.

Para hoy lunes: La divertida película Los Enredos de una Dama.

Martes 23: La cinta más musicalizada y toda en colores naturales El Carnaval del Diablo con Fortunio Bonanova y Blanca de Castejón.

Miércoles 24: La emocionante producción UFA por Werner Krauss, Los Cien Días de Napoleón.

No deje de concurrir que le agradarán.

Es el SUN el teatro de las mejores películas.

VISITE LA

LIMON TRADING COMPANY

Departamento al-menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus

Leona

Reketén

Mata Gambrinus

Agua Mineral

Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

W. STEINVORTH & HNO. SUC.

Anuncie en EL PORVENIR

"FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

Frente al Parque

La más completa y acreditada por sus

bajos precios, competencia, honradez, actividad y buen trato

Laboratorio de Análisis Clínicos

Garantía en exámenes

"JABON IVORY"

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las
PULPERIAS Y FARMACIAS

A. Schlager y Hno.

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88